



Dr. Peter Michel

Meine persönliche Empfehlung

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

Urs Gisler ist seit über dreißig Jahren einer der führenden Geistesheiliger der Schweiz. Er behandelt nicht nur in eigener Praxis, sondern er unterrichtet auch Menschen, die einen innerlichen Auftrag verspüren, durch ihre Hände Erkrankten Linderung zu verschaffen.

Ausgebildet in der ehrwürdigen Tradition der englischen Heiler um Harry Edwards, schöpft er aus den tiefsten Quellen einer langen Tradition, die im Grunde auf den Heilungsauftrag Jesu zurückgeht. Daher enthält sein neues Buch nicht nur eine Fülle an wertvollen praktischen Hinweisen, sondern hat immer auch den verantwortungsbewussten Menschen im Blick. Wer glaubt, durch Handauflegen schnell Geld verdienen zu können, der sollte besser einen anderen Ansatz wählen. Wahres Heilen hat stets mit Demut, Bescheidenheit und Hingabe zu tun. Und in letzter Hinsicht geht es um eine allumfassende Menschheitsliebe!

Eines der wertvollsten Bücher über das geistige Heilen, die zurzeit auf dem Markt sind. Sehr empfehlenswert!

Ihr
Peter Michel

